

L'UNICEF fait l'éloge du programme cubain « Educa a tu hijo » (Éduque ton enfant)



La Havane, 24 octobre (RHC).- L'UNICEF, le Fonds des Nations Unies pour l'Enfance, a fait l'éloge, à La Havane, du programme cubain « Educa a tu hijo » (Éduque ton enfant) en raison de sa contribution au développement intégral des enfants et des adolescents.

Begoña Arellano, coordonnatrice de l'UNICEF a relevé que cette méthode est considérée comme un exemple à suivre dans les pays de la région, car il ne contribue pas seulement au bien-être des mineurs mais aussi de toute la société.

Elle a ajouté que bien qu'il soit difficile de calquer exactement le projet d'un pays dans un autre « Éduque ton enfant » est appliqué en Amérique Centrale avec de bons résultats.

Elle a également reconnu que Cuba se fait remarquer à niveau mondial pour les efforts qu'elle réalise, depuis l'enseignement primaire, en faveur de ses habitants.



Radio Habana Cuba